

Cartes d'Affaires

Avocat
F. Dodd Tweedie
Côté des rues
Canada & Court
Edifice Hall
Edmundston, N.-B.

Avocat
Casier-P. "S" Tél.: 42
M.-D. CORMIER
B.A.
Avocat, Notaire Public
Edmundston, N. B.

Collection
J.-A. CHAREST,
Juge de Paix — Com-
missaire — Cour Suprême
Spécialité: collection des
comptes et prompte
ST-JACQUES, — N.-B.

Avocat
J.-E. MICHAUD
Bureau: rue St-François,
autrefois occupé par M.
Pius Michaud.
Edmundston, N. B.

Médecin-Chirurgien
Casier-P. "S" Tél.: 46
A.-M. SORMANY
Edmundston, N. B.

P.-C. Laporte
CLAIR, N.-B.
Spécialité: Chirurgie
Maladies des femmes
Heures de Bureau 9 h. à 11 h. et
14 h. à 16 h. 30

Avocat
Albert J. DIONNE
B.A.
Avocat, Notaire Public
Bureau: Chez J. Têtu
Voisin de Jos E. Bard.
Edmundston N. B.

Entrepreneur
A. BOUCHER
Peinture —
Tapisserie — Imitations
Frais Numéraires
Spécialité: Réparation des
vieux meubles. —
Royal Hotel. Tel 135-21

Garde-Malade
BERTHE LABEL
Garde-malade licenciée
rue Hill
Edmundston, N.-B.
Téléphone 110-11

Pharmacie
VANWART
Edifice David
voisin du bureau-de-poste
Service Courtois
Téléphone 189-21

Architectes
BEAULE & MORISSETTE
ARCHITECTES
SPECIALITES: Edifices publics et religieux,
constructions à l'épreuve du feu.
OSCAR BEAULE **ALBERT MORISSETTE**
A.A.P.Q. & R.I.C.A. B.A.A. A.A.P.Q. R.I.C.A.
21 Rue d'Aiguillon, QUEBEC

Comptables
P. Lansdowne Belyea W. Clarence McNiece
B.A.C.P.A. C.A.C.P.A.
BELYEA ET MCNIECE
COMPTABLES LICENCIÉS
Dans La Province De Québec Et Au Canada
Auditeurs Pour La Ville de Campbellton
Les Comtés De Restigouche Et Gloucester, N. B.
Bureau: St-Jean, — Moncton, — Campbellton, N. B.

A. E. MICHAUD,
"PEOPLE'S MARKET"
Viandes fraîches — Epicerie — Poissons
Fruits — Légumes.
Telephone 18-11
Prompte livraison à domicile en tout temps

Et
Vos amis?
Seront-ils
de la noce?
Un mariage nécessite bien des préparatifs — l'un des
plus importants, c'est l'envoi des invitations, que
nous pouvons imprimer dans le plus court délai, sur
cartes ou jolies feuilles en parchemin.
Notre Travail Imité la Gravure.
Le Madawaska
Edmundston, N.-B.

SERVICE D'HYGIENE DE L'ASSOCIATION MEDICALE CANADIENNE

Les Cas d'Urgence

Celui qui réussit le mieux à traiter un cas d'urgence, c'est l'individu qui a étudié comment agir dans telle ou telle circonstance, et qui, alors, quand se présente un événement imprévu, reste calme et agit selon le plan, qu'il s'est préparé auparavant.

Quand une personne tombe malade subitement, ou lorsqu'il arrive un accident la responsabilité tombe sur quelqu'un. Seriez-vous prêt, donc, dans un cas d'urgence, il est toujours mieux d'en donner la charge à un médecin, qui, logiquement, est celui qui doit s'occuper des maladies et des accidents.

Il n'y a aucun doute que la personne formée pour s'occuper des cas d'urgence réussit à sauver la vie à plusieurs chaque année. Grâce aux efforts de telles personnes et à leur exemple, innombrables contretemps sont évités. C'est la personne sans expérience, qui, malgré son désir de faire quelque chose, n'accomplit que du mal. Celui qui est préparé connaît les limites de son pouvoir, alors il ne fait pas de mal car il sait aussi bien ce qu'il ne doit pas faire que ce qu'il doit.

Lorsqu'il survient un cas d'urgence, si vous ne vous trouvez pas parmi les aides, de grâce, ne faites pas partie de la foule curieuse qui gêne les efforts de ceux qui aident. Si vous aidez, les renseignements suivants pourraient vous être d'utilité:

En général, vous devez défaire tout vêtement serré. Ne vous hâtez pas de remuer le malade, chaque mouvement pourrait causer d'autres lésions. Faites coucher le malade, la tête basse. S'il est survenu une lésion à quelque partie du corps, et si le fait enlever le vêtement vous devez soulever le blessé à la suite d'un accident, le blessé souffre parfois de ce que nous appelons le choc. Nous devons soigner cette condition en voyant à ce que le malade soit assez chaud. Nous devons le couvrir d'une couverture de laine ou d'un paletot; nous devons aussi mettre des couvertures en dessous et autour de lui. Si possible, nous devons mettre des sacs à eau chaude sous ses bras et autour de son corps, mais en s'assurant toujours que ceux-ci ne brûlent pas le malade. Si le malade n'a pas perdu connaissance, nous devons lui donner un breuvage chaud.

Pour questions concernant la santé en général, écrire à l'Association Médicale Canadienne 194, rue Collège, Toronto. Une réponse personnelle sera envoyée par écrit. Nous ne répondons pas aux questions touchant le diagnostic et le traitement.

LA CHECHIA EST TRISTE

Cela se passe la semaine dernière, chez les zouaves, dans une caserne d'Algérie.
Capitaine intelligent, courageux, mais anticlérical notoire.
Il a réuni ses 200 hommes dans la cour. Il y a là une dizaine d'éclipsés retour du front, des soldats de dépôt et quelques embusqués au piston puissant.
Le capitaine leur tient alors ce clair langage:
—Voilà; je viens d'être avisé par le curé d'ici qu'il va faire célébrer dans son église un service religieux pour les zouaves du régiment, et il me demande de vous donner la permission d'y assister. Voici ma réponse:
Iront ceux qui voudront.
N'iront pas ceux qui ne voudront pas.
Liberté entière, absolue, aux hommes de choisir.
C'est compris?
—Oui, mon capitaine!
Le silence règne chez les zouaves, chacun se décidant intérieurement pour le oui ou pour le non.
Mais le capitaine continue:
—Comme j'aime les choses expéditives, je veux finir cette affaire d'urgence.
...Ceux qui se proposent d'aller à un service vont se mettre à ma gauche.
...Ceux qui ne veulent pas y aller se mettront à ma droite...c'est compris?
Un temps... deux temps... trois

AU FOYER

MA PATRIE

Me voyant marcher de l'avant,
Des gens sont venus, quatre à quatre
Me dire: "On te voit trop souvent
Contre des montagnes te battre!"
Et moi j'ai répondu: "Voilà
Pourquoi je charge avec furie:
Derrière ces montagnes-là
Est prisonnière ma patrie".
D'autres m'ont dit: "Ferme les yeux!
Ton existence sera belle:
Fortune, honneurs à qui mieux mieux
Vers toi viendront en ribambelle!"
J'ai répondu: "Gardez pour vous
Les braves de la galerie...
Moi, j'estime qu'il est plus doux
De ne songer qu'à la Patrie!"

On m'a dit: "On sent dans tes vers
La pitié des nobles détresses;
N'as-tu pas pour tout l'univers
Mêmes bontés, mêmes tendresses?"
Alors j'ai dit: "En vérité,
Ai-je l'air d'avoir l'âme aigrie?
J'aime, certes, l'Humanité...
Mais j'aime d'abord ma Patrie!"

Des poètes m'ont dit: "Jamais
Près de nous ne prendras-tu place?
Viens donc rêver sur nos sommets:
Ne vois-tu donc plus le Parnasse?"
J'ai répondu: "Bien au-dessus
Je vois le Calvaire où, meurtrie,
Ainsi qu'on a cloué Jésus,
On voudrait clouer ma Patrie!"

Et puis d'autres m'ont dit, enfin:
Es-tu Blanc ou Bleue? Rouge ou Rose?
Quel est ton cri: "Vive Machin"
Ou "Vive un tel" ou "Vive chose"?...
Et j'ai dit gaiement, à chacun:
"Ecoutez-moi: lorsque je crie,
Ce n'est jamais: "Vive quelqu'un",
C'est toujours: "Vive la Patrie!!!"

BOTREL.

MARS

Dernier quartier, le 3,
Nouvelle lune, le 11,
Premier quartier, le 18,
Pleine lune, le 25.

NOS SAINTS PATRONS

- 1V. S. Longin.
- 2S. Bx. Martyrs Canadiens.
- 3D. De la Passion.
- 4L. S. Cyrille de Jérusalem, év.
- 5M. S. Joseph, époux de la B.V.
- 6M. S. Nicétas, évêque.
- 7J. S. Benoît, abbé.
- 8V. N.-D. de Piété; S. Zachari
- 9S. S. Victorin.
- 10D. Des Rameaux.
- 11L. S. Pélagie, év.
- 12M. S. Ludger, év.
- 13M. S. Jean Damascène, d.
- 14J. Jeudi-Saint.
- 15V. Ste Eudoxie, m.
- 16S. SS. Jovite et Basile.
- 17D. Ite du Carême.
- 18L. S. Casimir; S. Lucius.
- 19M. S. Adrien, m.
- 20M. SSt. Perpétue et Félicité.
- 21J. S. Thomas, conf. et d.
- 22V. S. Jean de Dieu, conf.
- 23S. Ste Françoise Romaine.
- 24D. Ite du Carême.
- 25L. S. Euloge.
- 26M. S. Grégoire le Grand, p. et
- 27M. Ste Euphrasie, vierge.
- 28J. Ste Mathilde, reine.
- 29V. Vendredi-Saint.
- 30S. Samedi-Saint.
- 31D. PAQUES.

sans patins au patinage reste obscure.

Quoi qu'il en soit, cet art, se développait dans toute l'Europe au cours de ce siècle en même temps qu'au Canada.

Ce n'est vraiment que sous le Premier Empire qu'il prit chez nous une extension importante. Les Gilets Rouges qui comptèrent dans leurs rangs le chevalier de Saint-Georges, Garcin, Vernet, Iszabey, Billiaut, charmèrent, aux environs de 1813, le regard des foules qui se pressaient sur les bassins de la Glacière.

Les poètes Goeth, Klopstock et Lamartine furent environ à la même époque, des patineurs renommés.

C'est de 1813 que date le premier traité de patinage écrit en français par Garcin, l'inventeur du patin à roulettes.

Mais la véritable vogue du patinage ne commença que sous le Second Empire, Napoléon III et l'impératrice donnèrent l'exemple à leur brillante cour. Ce ne sont que des fêtes continuelles sur les lacs du bois de Boulogne, organisées par le Cercle des Patineurs fondé en 1865. Vers cette époque, le patinage américain fut introduit en Europe par Jackson Hain. En même temps se produisit en Angleterre une réaction avec l'apparition du style anglais qui s'imposa un peu partout jusque vers l'année 1890, à partir de laquelle il perdit peut-être un peu son influence néfaste.

Il manquait cependant encore au patinage quelque chose d'essentiel à son développement rationnel, c'était la durée et la constance de la glace.

L'inventeur de la production de la glace artificielle devait combler cette lacune. En 1876, à Londres, s'ouvrit la première patinoire artificielle, exemple suivi depuis par New-York, Boston, Glasgow, Manchester, Paris, Lyon, Bruxelles, Munich, Nice, Berlin, Vienne, Buenos-Ayres et même l'Australie.

Le patinage devient alors vraiment scientifique avec la fondation en 1892 de l'Union Internationale de Patinage qui engloba à présent l'Allemagne, l'Angleterre, l'Autriche, la Belgique, le Canada, le Danemark, la Finlande, la France, la Hollande, la Hongrie, la Norvège, la Russie, la Suède et la Suisse.

A partir de cette date, les Championnats d'Europe et du monde de vitesse et de gure se sont disputés presque régulièrement chaque année.

Chaque année, de nombreux concours internationaux sont disputés avec le plus grand succès. Le patinage est devenu un sport, sans cesse pour cela de rester un art, et cela même est sans doute la raison de la véritable passion qu'il fit naître dans le cœur de tous ceux qui l'ont pratiqué une fois.

CHOSSES UTILES A SAVOIR

L'HISTOIRE DU PATINAGE

En l'espace d'un siècle, les Anglais formèrent une école, méthode, es clubs et des traités de patinage, dont le premier parut en 1772 sous la signature de Robert Jones, lieutenant d'artillerie. Il y est fait mention des huit, des trois, des changements de carré de l'aigle. Comment le patinage fit-il son apparition en France au début du XVIIIe siècle? La transition de la glissade



LES GARDES-MALADES savent et les médecins l'ont déclaré qu'il n'y a rien comme Aspirin pour enlever toutes sortes de maux et malaises, mais soyez sûr que ce sont des Aspirins. Le nom Bayer doit être sur le paquet et sur chaque tablette. Bayer est authentique, et le mot genuine — en rouge — est sur chaque boîte. Vous ne pouvez vous tromper si vous examinez bien la boîte.

